

Referenz Narzissenfest 2015

Das Narzissenfest Komitee entschied sich im Jahr 2015 zu Recht für das Team der TG-Security GmbH. Beim erstmaligen Einsatz von Security Personal beim Narzissenfest verlief die Veranstaltung, auch dank ihnen, zu unserer vollsten Zufriedenheit.

Zum größten Blumenfest Österreichs kommen jährlich bis zu 20.000 Besucher. Die flexible Reaktion in unvorhergesehenen Situationen erfolgte reibungslos. Auch von den Kameraden der Feuerwehr konnte man in den Nachbesprechungen hören, dass die Zusammenarbeit mit dem Security Personal sehr gut war und man diese nicht mehr missen wolle.

Das Team wird auch beim kommenden Narzissenfest am 29. Mai 2016 wieder im Einsatz sein und auch bei zahlreichen Rahmenveranstaltungen zum Einsatz kommen.